

Getränke Oase Wild ist neuer Sponsor für den KV Liedolsheim

Der KV Liedolsheim hat die Getränke Oase Wild als neuen Sponsor gewinnen können.

Die Getränkeoase Wild gibt es seit 1997 und ist ein Familienbetrieb in 2ter Generation, welcher ursprünglich 1966 gegründet wurde.

Als direkte Nachbarn des KV Liedolsheim sind beide praktisch gleichzeitig „entstanden“. Dadurch war schon immer eine Bindung zum KVL da. Da die beiden Söhne aktiven Kegelsport beim KVL ausgeübt haben, wurde diese Bindung natürlich noch verstärkt.

Der KVL hat schon immer eine sehr gute Jugendarbeit, eilt mit den Damen von Erfolg zu Erfolg und hat vor allem durch die Ausrichtung der beiden Weltmeisterschaften gezeigt, was ein Verein schaffen kann, wenn alle zusammenhalten. „Dies ist beeindruckend und gehört unterstützt.“, so die Inhaberin Iris Wild.

Der KV Liedolsheim dankt von ganzen Herzen für die Unterstützung!